



## Schülerwaldlauf: Fünf Pokale überreicht

Auch in diesem Jahr stiftete die Volksbank wieder Wanderpreise zum Schülerwaldlauf für die Schule, die, gemessen an der jeweiligen Gesamtschülerzahl, die

meisten Teilnehmer stellte. Den ersten Platz erzielte die Fichte-Schule, Platz zwei die Richard-Wagner-Schule und die Vonderort-Schule Platz drei. Bei den weiterführenden

Schulen nahmen die August-Everding-Realschule und das Vestische Gymnasium die Wanderpokale entgegen. In einer Feierstunde überreichte Bankdirektor

Eberhard Kreck in der Alten Börse Schulleitern und Schülern im Beisein des Organisationsteams vom Ausrichter LC Adler Bottrop die Pokale. Foto: privat